

ACTUALITÉ

Page 2

■ En bref

Page 4

■ Ile-de-France

Anouchka Dybal

Hackathon de la Fabrique RH : des idées innovantes pour le service public

Propos recueillis par Raphaëlle Sochon

DOCTRINE

Page 6

■ Arbitrage / Modes alternatifs de règlement des litiges

Alexis Albarian

La « médiation agressive » : oxymore ou émergence d'une médiation d'un nouveau genre ?

BIBLIOGRAPHIE

Page 13

■ Droits européen et de l'UE

Jean-Sylvestre Bergé

Les dimensions juridiques internes et externes de l'Union européenne

CULTURE

Page 14

■ À l'affiche

François Ménager

Bérénice au théâtre de l'Odéon

Page 15

■ Exposition

Didier Du Blé

L'art en mouvement

ACTUALITÉ Ile-de-France



Hackathon de la Fabrique RH : des idées innovantes pour le service public ^{136S3}

Entretien avec Anouchka DYBAL

Propos recueillis par Raphaëlle SOCHON

Depuis un an, la Fabrique RH, située à la Station F, est le laboratoire d'innovations publiques de la préfecture de Paris et de la région Île-de-France. Le 19 et 20 avril a eu lieu leur deuxième hackathon qui invite les agents publics à imaginer des projets novateurs dans le domaine des ressources humaines. C'est Anouchka Dyba qui anime ces événements et coordonne les services de l'État régional sur place.

Contraction de « hack » et de « marathon », un hackathon est à l'origine un événement lors duquel des équipes doivent développer un projet informatique sur une période très courte. S'inspirant de ce principe, la Fabrique RH, laboratoire d'innovations publiques de la préfecture de Paris et de la région Île-de-France, a organisé son propre hackathon avec des agents de l'administration publique. Sur les thématiques convivialité, égalité entre les femmes et les hommes et attractivité des métiers de la fonction publique, les participants devaient proposer des projets novateurs dans le domaine des relations humaines. Avec plus de 30 participants, sept équipes se sont présentées les 19 et 20 avril derniers. « Les critères des jurys portaient sur la solidité de l'équipe,

la complémentarité des compétences, le potentiel de déploiement, la faisabilité technique et budgétaire et l'impact du projet par rapport à la thématique choisie », énonce Anouchka Dybal, chargé d'animer ce laboratoire et de coordonner les services de l'État régional sur place.

Lancé il y a un peu plus d'un an, la Fabrique RH s'est installée à la Station F, grand campus incubateur de start-ups, situé dans le XIII^e arrondissement de Paris. Son objectif est d'aider et d'accompagner les agents publics ayant des idées pour améliorer et moderniser leur gestion des ressources humaines. Le 10 mars 2017, leur premier événement, « Génération Y aux manettes », proposait à des agents de moins de 35 ans d'imaginer les RH dans la fonction publique de demain.

KIOSQUE
Lextenso

Votre revue OFFERTE
sur tous vos écrans

Suite en p. 4

Édition quotidienne des Journaux Judiciaires Associés

petites-affiches.com

Petites **a**ffiches

annonces@petites-affiches.com
Tour Montparnasse 33, avenue du Maine - 75015 Paris
Tél. : 01 42 61 56 14

gazettedupalais.com

 Gazette du Palais

annonceslegales@gazette-du-palais.com
12, place Dauphine - 75001 Paris
Tél. : 01 44 32 01 50

le-quotidien-juridique.com

Le
Quotidien
Juridique

annonces@le-quotidien-juridique.com
12, rue de la Chaussée d'Antin - 75009 Paris
Tél. : 01 49 49 06 49

lalo.com

La Loi
ARCHIVES COMMERCIALES DE LA FRANCE

loiannonce@lalo.com
Tour Montparnasse 33, avenue du Maine - 75015 Paris
Tél. : 01 42 34 52 34